

# Tigres à la queue leu leu



un court métrage de Benoît Chieux



Adaptation d'un conte coréen illustré par Kwoon Moon-Hee : Un garçon très paresseux, houspillé par sa mère qui n'en peut plus de le voir dormir et manger à longueur de journée, décide de se mettre au travail et révèle des ressources insoupçonnées d'imagination, d'inventivité et de persévérance.



## Générique

**Scénario** Benoît Chieux

**Image** Benoît Chieux | **Son** Christophe Heral |

**Montage** Jean Bouthors

**Production** Les films de l'Arlequin

## Filmographie

*Tante Hilda* (2014)

*Le Jardin de minuit* (2016)

## Prix et sélections en festival

- Festival Plein la Bobine La Bourboule 2015 – Mention spéciale jury professionnel, prix du jury jeune
- Animatou, Suisse 2015 – Prix Jeune Public
- Festival International de Cinéma jeune public en Val-de-Marne Ciné Junior 2015 - Prix du public

*La paresse, quelle source incroyable de créativité ! Avec ce film, Benoît Chieux nous embarque dans un univers zen et minimaliste. Le décor dépouillé nous donne à voir les éléments essentiels du conte sans s'encombrer de détails superflus. On comprend ainsi beaucoup plus aisément la manoeuvre du jeune garçon.*

Dès 6 ans

Durée 8' | Genre Animation | Sous-genre Comédie | Année 2014 | France

Court métrage aidé en production par la Région Auvergne-Rhône-Alpes avec la participation du CNC

Retrouvez toutes les informations sur [www.mechecourte.org](http://www.mechecourte.org)



[mechecourtefilms](https://www.facebook.com/mechecourtefilms)



[MecheCourte\\_ARA](https://twitter.com/MecheCourte_ARA)

La Région  
Auvergne-Rhône-Alpes



Les Ecrans

*Mèche courte*  
des courts métrages soutenus par votre Région